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Quartier inklusiv! in Sieker 

Machen Sie mit für mehr Barriere-Freiheit! 

    Wo? Sieker, Begegnungszentrum Bethel, Prießallee 34 

             Wann?  Donnerstag, 4. September 2025 

      Uhr-Zeit: 17:00–19:00 Uhr 

       Was? Wie können alle Menschen mobil sein? 

Das besprechen wir mit Expertinnen und Experten. 

 

Mobilität ist ein wichtiges Thema. 

Menschen können sich durch ihren Stadt-Teil bewegen: 

• mit der Bahn  

• dem Bus 

• einem Fahrrad  

• einem Rollstuhl  

• zu Fuß  

Alle Menschen sollen sich gut im Stadt-Teil bewegen können. 

 

Wie können wir das in Sieker schaffen? 

Das besprechen wir mit Expertinnen und Experten 

Von der Stadt Bielefeld und moBiel. 

Sie brauchen kein Vorwissen. 

Jeder kann mitmachen. 

 

       Danach grillen wir zusammen. 

              Die Veranstaltung ist kostenlos. 

Jetzt anmelden und mitmachen!  

 

https://shop.lebenshilfe-bremen.de/hilfe/

